

Panik in Russland

wie zerbrechlich doch die Seele ist...(KaixRay)

Von Ragemerize

Kapitel 1: Furchtbares Erwachen

...Kai,Kai!Hey,wach auf!Wir leben noch!"Es war dunkel und feucht,wie es schien wurden sie in eine Zelle gesperrt.Langsam kam Kai wieder zur Besinnung,aber er musste eine schlimme Entdeckung machen:Ray war an ein Folterinstrument gekettet und...er selber auch!"Verdammt!Wie sollen wir hier nur wieder rauskommen?Wir werden elendig zu Grunde gehen...",murmelte Kai vor sich hin,doch Ray wollte nicht aufgeben:"Sag mal,was ist mit dir los?Du bist doch immer derjenige,der als letzter aufgeben würde!Haben sie dir eine Gehirnwäsche verpasst!?"Kai erwiderte nichts.Plötzlich bekam er einen Schock:"Voltaire...",murmelte er.Ray drehte sich in dessen Richtung:"Lassen sie uns hier raus!",schrie er ihn an,doch dieser winkte ohne mit der Wimper zu zucken Boris zu sich und grinste."Nun werden wir euch quälen,whuahahahaha!!!Boris,du nimmst Kai,sei bloß rücksichtslos!" "Zu Befehl!",er nahm das Drehrad der Streckbank zur Hand und begann langsam daran zu drehen."Ist es nicht schön,jeden Augenblick seinen eigenen Kameraden leiden zu sehen und das nur,wegen dir?",fragte Voltaire Kai,der einen immer verzerrteren Gesichtsausdruck bekam.Nun begann auch Voltaire mit seinem Werk,Ray war ebenfalls an eine Streckbank gekettet.Dabei blickte Kai Ray so tief in die Augen und sagte:"Es tut mir leid,dass du wegen mir leiden musst...Wenn ich könnte,würde ich alles rückgängig machen!" "Halt dein freches Mundwerk!",schrie Boris und drehte noch einmal kräftig an dem Rad.Nun ging es nicht mehr,Kai schrie sich förmlich seine Seele aus dem Leib,er war so markerschütternd,dass ihn sogar Max und Tyson hören konnten.Nun begann auch Ray,Boris und Voltaire konnter garnicht mehr aufhören,über deren Leid zu lachen.

Währenddessen waren Max und Tyson auf dem Weg zur Abtei."Ich bin mir sicher,dass es Kai war,der eben so geschrien hat!",sagte Tyson,Max hechtete ihm hinterher."Ich habe nichts gehört!Hat da wirklich jemand geschrien?",fragte er zweifelnd."Ja und nun beeil dich,Kai und womöglich auch Ray brauchen uns!!!"Sie kamen bei der Abtei an,die Schreie wurden immer lauter und schlimmer.Als sie den Gang entlang schlichen,bemerkte Max Blut auf dem Boden,es war eine förmliche Schleifspur."Scheiße!Was ist denn hier passiert???",fragte Tyson verwirrt."Keine Ahnung,lass uns der Spur nachgehen!,schlug Max vor.Sie liefen weiter,bis sie an einer Zelle vorbeikamen,die Tür stand offen und die Schreie schienen aus der Richtung zu kommen.Sie konnten ihren Augen nicht trauen:Da wurden Ray und Kai von Boris und Voltaire gefoltert!"Boris,du Mistkerl!Lass Kai sofort frei!!!",schrie Tyson ihn an und feuerte sein Beyblade auf ihn ab,er zerstörte als erstes die Hand- und Fußschellen und

griff danach Boris an, der viele Schnittwunden davonzog. Max veranstaltete währenddessen das selbe mit Voltaire. "Wie habt ihr es nur bis hierher geschafft!?", meckerte Voltaire sie an. "Wachen, ergreift sie!" Vor ihnen versammelte sich nun eine Herde von Dienern, alle mit dem selben Befehl... Nun kamen auch langsam Kai und Ray zu sich, sie waren durch die Folter ohnmächtig geworden. "Tyson... was machst du denn hier!?", fragte Ray verwundert. Kai flüsterte nur: "Warum..." Tyson bekam nicht mehr die Chance, auf Rays Frage zu antworten. Alle wurden geradewegs verschleppt, Tyson und Max in eine Zelle und Kai mit Ray in eine. "Hey! Ist mit euch alles in Ordnung? Wir werden hier schon wieder heil rauskommen.", erzählte Tyson, Max fügte hinzu: "Entweder gehen wir alle, oder keiner!" "Mit mir ist alles in Ordnung, aber mit Kai stimmt etwas nicht...", sagte Ray besorgt.